

Stefan Jauernig in die Vollversammlung der IHK zu Köln wiedergewählt



Stefan Jauernig, 45, Versicherungsmakler in Frechen und Mitglied im Vorstand des BVK-Regionalverbands West und des Bezirksverbands Köln-Bonn des BVK, wurde erneut in die Vollversammlung der Industrie- und Handelskammer zu Köln gewählt. In diesem Gremium wird er die Interessen der selbständigen Versicherungsvermittler und kleinen Agenturen wahrnehmen. Er setzte sich als Einziger von vier Kandidaten des BVK für die Wahl in die Vollversammlung der IHK zu Köln durch. ■

Versicherungsvermittlung 02/2010